## Gemeinderatsnachrichten

Der Gemeinderat hat an seiner letzten Sitzung der laufenden Legislatur am **24. Juni 2024** 

- die künftigen Gemeinderatsmitglieder im Sinne einer reibungslosen Geschäftsübergabe als Gäste zu seiner Sitzung eingeladen,
- die Ersatzanschaffung für den alten Keramikbrennofen in der Schule genehmigt,
- die Aufträge für die neue Beleuchtung am Langemattweg vergeben,
- nötige ergänzende Aufträge für die Installation der Container für die Schule vergeben,
- die Wahlen vom Juni 2024 erwahrt,
- die Investitionsplanung auf den neusten Stand gebracht und
- den Mietzinsindex für die Sozialhilfe angepasst.

Gemeindeverwaltung 3. Juli 2024